
 本庄市市民総合大学では、県政出前講座「エコドライブのススメ」を活用して、エコ
ドライブ講習会を開催しました。受講生の感想などを御報告いただきましたので、紹介
いたします。 

 
―――――――――― インタビュー ―――――――――― 

 
○ 事務局である本庄市教育委員会生涯学習課の武政様からお話を伺いました。 
 

――――― 今回のエコドライブ講習会を開催したきっかけをお聞かせください。 
 

 本庄市市民総合大学では、毎年環境をテーマとした講座を開催しています。 

 本庄市は車社会ということもあり、市民にとって車の運転は身近な話題です。
エコドライブに関する学習を通じて、環境問題への意識を高めることを目的に
実施しました。 

 

――――― 講習会参加者からの感想を教えてください。 
 

 参加者のアンケートからは、次のような意見が寄せられました。 
 
・分かりやすい説明で、エコドライブの必要性を実感できた講座でした。 
・エコドライブを実践するにあたり、必要な知識について理解できました。 

・テキストがわかりやすく、繰り返し読んでエコドライブを意識しています。 
・この講座をもっとたくさんの人に知ってもらう必要性を感じました。 
・車を入れ替える時は、燃費の良い車にしたい。 
・これから水素燃料の車が安く乗れるようになればいい。将来へ期待したい。 
・個人が車を使用しなくてもすむような公共交通システムの整備も課題です。 

 

 

――――― 講習会終了後、参加者はエコドライブをどのように実践していますか。 

 
 受講生からは、次のような活動報告がありました。 
 

講習会の様子① 講習会の様子② 

http://www.pref.saitama.lg.jp/site/eco-drive/demae.html


 ・発進後 5 秒間で 20km/h を心がけて運転しています。 
 ・車間距離を十分取っています。 
 ・穏やかな発進を心がけています。 
 ・夏場の車内温度を 25℃に設定しています。 
 ・HV 車ではグライダーのような滑空状態を保っています。 

 
――――― エコドライブの今後の展開予定を教えてください。 

  

 今後も本庄市市民総合大学では、身近な環境をテーマとした講座の中で、エ

コドライブについて取り上げていく予定です。 

 他の講座を開催する際にも、受講生にはエコドライブをするよう周知したい

と考えています。 

講習会の様子 ③ 

 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 

本庄市のマスコット「はにぽん」 

 
―――――――――― 本庄市市民総合大学の概要 ―――――――――― 

 

【主催】 

 本庄市・本庄市教育委員会（事務局：本庄市教育委員会生涯学習課） 

 

【協力】 

 早稲田大学・公益財団法人本庄早稲田国際リサーチパーク 

 

【学長】 

 本庄市長  吉田信解 

 

【組織編制】 

 本庄市市民総合大学は高齢者コースと成人者コースで構成されています。この度のエコ

ドライブ講習会は、成人者コースの 1 講座として開催されました。 

 

【ホームページ】 

http://www.city.honjo.lg.jp/soshiki/kyoikuiinkai/shogaigakusyu/tantoujouhou
/siminsougoudaigaku/index.html 
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